

La naturopathie va travailler sur le corps physique alors que les élixirs vont travailler sur le corps émotionnel

Ce sont nos modèles mentaux et émotifs dysharmoniques qui nous emprisonnent et nous désalignent, tels que nos systèmes de croyances limitantes, le stress, le manque de confiance, les conflits mais aussi les douleurs physiques et émotionnelles....

Ils ont pour vocation de rétablir l'équilibre de la personne dans sa globalité, alignant ainsi le corps, le cœur et l'esprit. Agissant tel un levier pour se libérer de son mal-être et de ses causes, ils accompagnent le corps à s'auto-guérir et l'individu à retrouver son « soi » et sa verticalité, pour, ainsi reprendre en main, la direction de sa vie.

Je ne pose pas de diagnostic médical. Les élixirs ne se substituent pas à un traitement médical. Par ailleurs ils ne sont en outre pas incompatibles avec d'autres formes de thérapie.